



クラスの様子

〈進級、入園おめでとうございます〉

4月から新たに2人のお友だちを迎え、20人でスタートしました！一つ大きくなったことを喜び反面、新しい環境に戸惑ったり不安に感じている様子もありましたが、次第に慣れて楽しむ姿も見られるようになりました。初めてする手あそびも興味津々で真似してくれたり、いろんな場面で口ずさんでくれたりと、私たちも嬉しくなります！一つひとつの行事や毎日のあそびなど、子どもたちと一緒に全力で楽しみながら、心も体も成長できるような1年にしていきたいと思います。また、家庭での様子や質問などありましたら、お気軽にお声がけください。1年間、どうぞよろしくお願い致します。

〈フッ素の練習を始めました！〉

ゴールデンウィーク明けに向けて、薬液を使わず水での練習を始めました。フッ素のことを話すと、「えー難しそう！」「できるかなあ」と不安そうな子どもたち。真剣な表情で1分間ブクブクをし、飲み込まずにコップの中に出します。「ちょっと難しかったけどできたー！」と嬉しそうに教えてくれました。お家でもブクブクをし、飲み込まずに出す練習をぜひやってみてください♪



お知らせ

1. 持ち物について

衣類や持ち物には必ず記名をお願いします。また、記名が薄れていないかもご確認ください。

2. 持ち帰りについて

毎週末は帽子と、その週に使ったピアノのマウスパイプ、ガーゼを持ち帰ります。帽子、ガーゼの洗濯とマウスパイプの水洗いをしていただき、翌週の月曜日に持たせてください。



玉ねぎの皮むき♪



ピタッ！と止まります！



真剣に聞いています👁️



こいのぼりの製作🎨

